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Marimbondos assustam pedestres 
no Calçadão do Cenip, no Centro

Cerca de 250 funcionários da 
Comdep estão afastados
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Ônibus Lilás no Vila Rica neste sábado
Equipes vão oferecer serviços multidisciplinares, psicológicos e auxílio jurídico às mulheres

ARQUIVO

O Ônibus Lílas, do Centro 
de Referência em Atendimento à 
Mulher – CRAM, está retoman-
do as atividades. No próximo fim 
de semana, a estrutura estará em 
Pedro do Rio, atendendo mulhe-
res do Vila Rica e adjacências. 
Neste sábado, o veículo ficará 
estacionado das 9h às 13h, na 
Escola Municipaliza Santa Tere-
sinha. 

 “Esse acolhimento é impor-
tante para que as mulheres ven-
çam o desafio que é se desven-
cilhar de situações de violência 
doméstica. Queremos fortalecer 
a rede de apoio e promover em 
nossa cidade uma mudança de 
cultura, valorizando a proteção 
da mulher na sociedade”, disse 
o prefeito interino Hingo Ham-
mes. 

Na estrutura, as equipes ofe-
recem serviços multidisciplina-
res, psicólogos e auxílio jurídico. 
A ideia é acolher e orientar as 
mulheres, especialmente as víti-
mas de violência doméstica. Os 

atendimentos estavam suspen-
sos desde o início da pandemia, 
em março de 2020. Ana Luiza 
Franco, coordenadora do CRAM, 
explica que o ônibus lilás é uma 
estrutura móvel, voltada para o 
atendimento de moradoras em 
comunidades mais distantes. 
“Contribui para que mostremos 
às mulheres vítimas de violência 
que elas têm uma rede de apoio 
com que podem contar no mu-
nicípio, mesmo em bairros mais 
distantes”, disse Ana Luiza, ex-
plicando que o veículo é equi-
pado com salas que garantem a 
privacidade e dispõe de atendi-
mento multidisciplinar às víti-
mas de violência.

O ônibus começa a circular 
neste sábado, dia 13 de feverei-
ro e os atendimentos acontecem 
sempre de 9h às 14h. 

Veja o cronograma 

13/02 – Escola Santa Teresinha, 
no Vila Rica. 

O VEÍCULO é equipado com salas que garantem a privacidade e dispõe de atendimento multidisciplinar às vítimas de violência

QUEM PASSA no Calçadão do Cenip deve ficar atento aos marimbondos

27/02 – Praça de Secretário, em 
Secretário. 
06/03 – Posto de Saúde da Posse
13/03 – Posto de Saúde do Bre-

jal
20/03 – Escola M. Amélia An-
tunes Rabelo, em Madame Ma-
chado

27/03 – Escola Paulo Montes, 
em Araras. 
03/04 – Escola Abelardo Dela-
mare, no Caxambu.

Quinta-feira, 11 de fevereiro de 2021

DESPACHO INTERLOCUTÓRIO
Processo CMP ADM: 25 de 2021: ao re-
querente solicitamos o comparecimento 
no prazo de até 05 (cinco) dias nesta Câ-
mara Municipal.
 Departamento Administrativo da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 10 de feve-
reiro de 2021.
Sady Paulo Soares Kapps – Diretor Ad-
ministrativo

DESPACHO INTERLOCUTÓRIO
Processo CMP ADM: 165 de 2021: ao 
requerente solicitamos o comparecimen-
to no prazo de até 05 (cinco) dias nesta 
Câmara Municipal.
 Departamento Administrativo da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 10 de feve-
reiro de 2021.
Sady Paulo Soares Kapps – Diretor Ad-
ministrativo

ATA DA 15ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021
Aos quatro dias do mês de fevereiro do 
ano de dois mil e vinte e um, centésimo 
septuagésimo sétimo ano de Fundação 
da cidade de Petrópolis, no Salão Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 
legal, às dezesseis horas e trinta e cinco 
minutos, o Vereador Junior Coruja, decla-
rou aberta a presente Sessão com os se-
guintes dizeres: Feliz a nação cujo Deus 
é o Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, solici-
tou ao Senhor Primeiro Secretário Verea-
dor Yuri Moura, que realizasse a leitura 
da ata anterior e do expediente. Realiza-
da a leitura da ata anterior, esta restou 
aprovada. Registre-se que o Vereador 
Yuri Moura justificou a ausência do Vere-
ador Gil Magno. EXPEDIENTE: GP 
82/2021 PRE LEG 03/2021 (CMP 
2033/2021); Projeto de Lei nº: 2008 e 
2031/2021 do Vereador Marcelo Lessa; 
Requerimento nº: 1421/2021 do Vereador 
Domingos Protetor e do Vereador Eduar-
do do Blog; Requerimentos de Informa-
ção nº: 2108 e 2109/2021 do Vereador 
Marcelo Lessa; Requerimentos de Infor-
mação nº: 2110 e 2111/2021 do Vereador 
Yuri Moura; Indicações nº: 1969 à 1978, 
1980, 1981, 1983 à 1989, 1991 à 2000, 
2002 à 2004, 2006, 2009, 2011 à 2015, 

2017 à 2020, 2022 à 2025, 2028 à 2030, 
2034 à 2044, 2046, 2048 à 2050, 2053 à 
2056, 2058 à 2073, 2075 à 2080, 2082 à 
2089, 2091 à 2101 e 2103 á 2107/2021. 
Terminada a leitura do expediente o Vere-
ador Marcelo Lessa solicitou a inversão 
de pauta e com a anuência dos demais 
Vereadores passou à ORDEM DO DIA: 
Colocado em discussão e votação única 
o Veto GP 036/2021 PRE LEG 731/2020 
(CMP 1215/2021). O Veto foi mantido 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Fred Procó-
pio, do Vereador Gil Magno e do Vereador 
Maurinho Branco. Colocado em discus-
são e votação única as indicações nº: 
0096, 0097, 0099, 0101 e 0103/2021 da 
Vereadora Gilda Beatriz; 0282, 0288, 
0290, 0291 e 0292/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão; 0314 à 0318/2021 do Ve-
reador Fred Procópio; 0383 à 0387/2021 
do Vereador Maurinho Branco; 0810, 
0812, 0814, 0822 e 0926/2021 do Verea-
dor Junior Coruja; 1100, 1101, 1102, 1104 
e 1105/2021 do Vereador Dudu; 1287, 
1318, 1385, 1386 e 1388/2021 do Verea-
dor Junior Paixão; 1298, 1326, 1327, 
1328 e 1329/2021 do Vereador Gil Mag-
no; 1363, 1365, 1367, 1369 e 1370/2021 
do Vereador Ronaldo Ramos; 1379, 
1380, 1401, 1402 e 1440/2021 do Verea-
dor Yuri Moura; 1447, 1450, 1662, 1664 e 
1665/2021 do Vereador Octavio Sam-
paio; 1589, 1590, 1593, 1678 e 1688/2021 
do Vereador Dr. Mauro Peralta; 
1714/2021 do Vereador Eduardo do Blog. 
Registre-se que a Vereadora Gilda Bea-
triz pediu destaque á indicação nº: 
0096/2021. A indicação foi aprovada com 
12 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, do Vereador Fred Procópio e 
do Vereador Gil Magno. Registre-se que 
a indicação nº: 1447/2021 do Vereador 
Octavio Sampaio foi retirada a pedido do 
autor. As demais indicações foram apro-
vadas em bloco com 12 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Dudu, do Ve-
reador Fred Procópio e do Vereador Gil 
Magno. Colocado em votação o requeri-
mento de inclusão nº: 2210/2021 do Vere-
ador Marcelo Lessa. O requerimento foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Fred Procópio e do Vereador Gil Magno. 
Colocado em discussão e votação única 
a indicação nº: 1886/2021 do Vereador 

Marcelo Lessa. A indicação foi aprovada 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Fred Procó-
pio, do Vereador Gil Magno e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em votação o 
requerimento de inclusão nº: 2185/2021 
do Vereador Marcelo Chitão. O requeri-
mento foi aprovado com 10 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Fred Procópio, do Vereador Gil 
Magno, do Vereador Maurinho Branco e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em discussão e votação única a indica-
ção nº: 2182/2021 do Vereador Marcelo 
Chitão. A indicação foi aprovada com 10 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Fred Procópio, do 
Vereador Gil Magno, do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Registre-se que o Vereador Yuri Moura 
justificou a ausência do Vereador Fred 
Procópio. Registre-se que ás dezessete 
horas e cinqüenta e cinco minutos, o Ve-
reador Junior Coruja suspendeu a sessão 
por cinco minutos. Registre-se que ás de-
zoito horas e vinte minutos a sessão foi 
reaberta. Colocado em votação o requeri-
mento de inclusão nº: 2245/2021 da Vere-
adora Gilda Beatriz. O requerimento foi 
aprovado com 9 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Fred Procópio, do Vereador Gil Magno, 
do Vereador Junior Paixão, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em discussão e vota-
ção a indicação nº: 0051/2021 da Verea-
dora Gilda Beatriz. A indicação foi aprova-
da com 10 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Fred 
Procópio, do Vereador Gil Magno, do Ve-
reador Junior Paixão e do Vereador Octa-
vio Sampaio. Terminado a ordem do dia, 
o Senhor Presidente passou a palavra 
aos Senhores Vereadores inscritos para 
fazer uso da tribuna, convidando assim o 
primeiro Vereador: 1) MARCELO LES-
SA, LÍDER DO SOLIDARIEDADE – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando a Presi-
dência, os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Disse ter fiscalizado o asfaltamento de 
algumas ruas no centro de Petrópolis, e 
baseado em informações técnicas, este 
serviço está sendo feito de maneira erra-
da. Afirmou que a empresa que está pres-
tando o serviço se perpetua há anos a 

frente do Governo Municipal. Disse que 
fiscalizará os contratos desta empresa. 
Apresentou fotos do local, e afirmou que 
o que está sendo feito é um desserviço. 
Comparou a obra do Governo Federal 
que está sendo feita na Estrada União 
Indústria, para dizer que esta sim está 
sendo executada da maneira correta. Dis-
se ainda que o proprietário da empresa 
prestadora deste serviço tem cinco em-
presas em nome de outras pessoas, e 
acaba ganhando todas as licitações. Dis-
se que irá continuar exercendo o seu de-
ver de fiscalizar. Agradeceu e despediu-
-se. 2) DOMINGOS PROTETOR, LÍDER 
DO PSC – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando a Presidência, os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Parabenizou o Vereador 
Marcelo Lessa pela denúncia feita. Afir-
mou que o Prefeito Hingo Hammes se 
comprometeu em rever estes contratos. 
Agradeceu também ao Deputado Vinicius 
Farah por sua disponibilidade em ajudar a 
causa animal. Disse ter encontrado uma 
situação lastimável em visita feita á al-
guns postos de saúde. Afirmou que esta 
situação foi deixada pelo Governo ante-
rior. Elogiou o Prefeito Hingo Hammes 
pelo trabalho que vem exercendo, mas 
que ele teve poucos dias à frente do Go-
verno para solucionar tantos problemas.  
Ressaltou que as unidades de atenção 
básica de saúde devem ter uma melhor 
estrutura, a fim de desafogar as UPAS. 
Falou sobre uma indicação sua para que 
seja criado um banco de dados Municipal 
de animais. Afirmou que isso se faz ne-
cessário para somente depois se discuta 
a microchipagem dos animais. Agradeceu 
e despediu-se. 3) VEREADOR DR. MAU-
RO PERALTA, LÍDER DO PRTB – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando a Presi-
dência, os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Disse ter ido à casa do Colono e por lá 
encontrou diversos problemas, porém, 
afirmou que estes podem ser resolvidos 
com ações básicas e um custo baixo. Dis-
se ter visitado também a Secretaria de 
apoio comunitário e parabenizou a Se-
nhora Secretária pela agilidade em desti-
nar as cestas doadas pela Associação 
Ahmadia. Falou que levará ao Secretário 
de Saúde algumas reivindicações, como 
a do soro antiofídico e a do atendimento 

de psiquiatria. Disse ter feito requerimen-
tos de informação a respeito da obstrução 
de calçadas no centro da cidade por an-
daimes e sobre a obra do museu. Disse 
ter recebido também algumas reivindica-
ções de capina em bairros. Explicou a di-
ferença de funções dos Vereadores e do 
Poder Executivo. Relatou também diver-
sos problemas que presenciou no pronto 
socorro. Afirmou que esta Câmara será 
diferente da anterior, e que há grande 
união com intuito de melhorias para a po-
pulação. Agradeceu e despediu-se. 4) 
MARCELO CHITÃO, DO PL – Iniciou a 
sua fala cumprimentando a Presidência, 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Falou so-
bre a importância dos trabalhos comuni-
tários por parte do Poder Executivo. Citou 
operação realizada para falar sobre a Lei 
do Barulho zero das motocicletas, de sua 
autoria, e agradeceu aos órgãos compe-
tentes pela fiscalização. Disse ter recebi-
do muitas represálias por parte dos mo-
toqueiros, mas ressaltou o incentivo re-
cebido pela população. Falou sobre a 
importância da vacinação do COVID-19. 
Disse estar otimista para que no segun-
do semestre já tenhamos grande avanço 
neste sentido. Agradeceu e despediu-se. 
5) RONALDO RAMOS, DO PSB - Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse ter 
visitado o Centro de Cidadania de Itaipa-
va, e verificou haver um aparelho que-
brado há bastante tempo, o que impossi-
bilita a emissão do documento de identi-
dade. Disse ter oficiado o Detran para 
que seja resolvido o mais breve possí-
vel. Agradeceu e despediu-se. 6) YURI 
MOURA, LÍDER DO PSOL – Iniciou a 
sua fala cumprimentando a Presidência, 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Pediu 
um minuto de silêncio pela marca de qui-
nhentas mortes pelo COVID-19 em nos-
sa cidade. Passou a fazer uma presta-
ção de contas dos seus primeiros trinta 
dias de mandato. Relacionou uma série 
de iniciativas tomadas com intuito de su-
perar a crise vivida no atual momento. 
Falou de algumas indicações feitas no 
sentido de garantir direitos de algumas 
categorias baseado no Plano Nacional 
de Imunização. Falou também sobre um 

projeto seu que pede transparência do 
plano de vacinação do Município. Falou 
ainda de duas propostas baseadas na 
preocupação com as famílias mais ne-
cessitadas e que dependem do estado 
para ter dignidade. Ressaltou a batalha 
pelo retorno “só seguro” do ensino pre-
sencial. Disse que é preciso muita res-
ponsabilidade neste sentido para tomar 
uma decisão acertada e proteger a vida. 
Afirmou que esta legislatura está traba-
lhando muito pela cidade de Petrópolis. 
Agradeceu e despediu-se. Registre-se 
que o Vereador Yuri Moura assumiu a 
presidência. Registre-se que o Vereador 
Dr. Mauro Peralta solicitou que fosse 
consignado o seu PELA ORDEM: Disse 
ser totalmente favorável ao retorno ime-
diato das aulas presenciais nas escolas. 
Afirmou que informações do um órgão 
de controle de doenças dos Estados Uni-
dos da América mostram que a transmis-
são nas escolas é mínima. Pediu que 
esta Casa ajude e resolver a questão do 
transporte público de nosso Município. 
Registre-se que o Vereador Dr. Mauro 
Peralta assumiu a Presidência. 7) JU-
NIOR CORUJA, DO PSD – Iniciou a sua 
fala cumprimentando a Presidência, os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Agradeceu 
ao Prefeito Hingo Hammes, que junto ás 
equipes da Comdep, atendeu prontamen-
te ás demandas colocadas em reunião. 
Agradeceu também ao Presidente da Cp-
trans, Senhor Luciano, pelo atendimento 
ao seu pedido de limpeza nos terminais 
rodoviários. Falou sobre a covardia que 
as empresas de transporte estão expon-
do os usuários, com falta de ônibus e 
atrasos nos horários. Agradeceu e des-
pediu-se. Registre-se que o Vereador 
Junior Coruja assumiu a Presidência. 
Terminada a fala dos Senhores Vereado-
res e NADA MAIS HAVENDO A TRA-
TAR, a Presidência, às dezenove horas 
e cinqüenta e sete minutos, declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em nove de fevereiro 
de dois mil e vinte e um, ás dezesseis 
horas. Escrevo, atesto e assino para fa-
zer constar, Vinicius Gonçalves de Olivei-
ra, Assessor para Procedimentos Públi-
cos. Registre-se e publique-se.

Vinicius Gonçalves de Oliveira

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 11/02/2021

Wesley Fernandes - especial para o Diário

Pedestres e comerciantes do 
Centro de Petrópolis estão convi-
vendo com o risco de serem pica-
dos por marimbondos. Os insetos 
montaram casa em uma árvore lo-
calizada no calçadão do Cenip, na 
Rua do Imperador, no Centro, e 
quem transita pelo local tem que se 
desviar para não bater com a cabe-
ça na caixa.

“Por pouco não bati na casinha 
dos marimbondos, pois ela está 
muito baixa, colocando em risco 
quem passa pelo local. Além disso, 
devido a movimentação do Centro, 
eles estão muito alvoroçados”, dis-
se uma transeunte que preferiu não 
se identificar. 

Questionado, o comandante do 
15º Grupamento de Bombeiros Mi-
litar (GBM), tenente-coronel Luiz 
Diogo, disse que, até então, os mili-
tares não foram acionados para re-
tirar a caixa, e que neste caso a po-
pulação pode acionar os bombeiros 
através do telefone 193.

O comandante informou ainda 
que, após o acionamento, o serviço 
é realizado na maioria das vezes em 
período noturno. 

Ontem, na Câmara, 
grande parte das 
indicações simples foram 
pedindo capina e roçada

Wellington Daniel
Cerca de 250 funcionários 

da Comdep estão sem trabalhar, 
seja por pertencerem ao grupo 
de risco da covid-19 ou por es-
tarem com sintomas da doença. 
A afirmação foi feita ontem (10) 
ao Diário pelo líder do governo 
na Câmara Municipal, vereador 
Júnior Coruja (PSD). De acordo 
com ele, o município trabalha 
para contratar mais 100 pessoas.

A declaração de Coruja veio 
após a reportagem o procurar 
para falar sobre as indicações 
simples da Câmara. Na ordem do 
dia, o que chamou a atenção foi a 
grande quantidade que pedia ca-
pina e roçada em diversas partes 
da cidade. Ao todo, foram oito 
pedidos, vindos dos gabinetes de 
Fred Procópio (PL), Júnior Co-
ruja (PSD) e Júnior Paixão (DC).

- A demanda é muito grande, 
a Comdep, hoje, está com quase 
250 funcionários sem trabalhar, 
por causa da idade e alguns com 
covid. É um pedido para uma 
atenção nas comunidades. Acre-
dito que o prefeito está olhando 

por isso e, agora, ver com a For-
ça Ambiental para conseguir um 
contrato com mais 100 pessoas 
para colocar na rua e resolver es-
ses problemas – explicou o líder 
do governo.

Das oito, cinco indicações 
eram de Coruja. As localidades 
apontadas pelo parlamentar fo-
ram: Estrada Bernardo Coutinho 
(Araras), Estrada do Palmital 
(Águas Lindas) e três ruas do 
Gulf. Além do afastamento de 
profissionais da Comdep, o líder 
do governo também aponta que, 
normalmente, em dezembro e ja-
neiro, o mato cresce rápido.

- Nos meses de dezembro e 
janeiro, o mato cresce demais. 
Então, é um pedido de atenção 
nas comunidades em geral. Na 
maioria das comunidades hoje, o 
mato está grande. Não podemos 
falar que é um abandono, por-
que, na verdade, não é – afirmou.

Além de Coruja, o presiden-
te da Casa Legislativa, vereador 
Fred Procópio apresentou indi-
cações para as ruas das Papoulas 
(Retiro) e Fazenda Inglesa. Jú-
nior Paixão pediu que o serviço 
de capina e roçada seja realizado 
no entorno da Escola Municipal 
Carlos Canedo, em Pedro do Rio.

A Prefeitura não respondeu 
até o fechamento desta matéria.


